



RESUMEN CURRICULAR

PATRICIA MURRIETA CUMMINGS

Dra. en Sociología por la Universidad de Texas en Austin, con Maestría en Estudios Latinoamericanos de la misma universidad. Es licenciada en Sociología por la UAM-Azcapotzalco.

Actualmente es profesor investigador de la Universidad de Guadalajara y analista senior en Iraltus, en donde realiza diversos proyectos vinculados con cultura organizacional e innovación.

De 2014 a 2019 fue directora General del Laboratorio de Estudios Económicos y Sociales. Es miembro de ACEVAL, Academia Nacional de Evaluación, desde el 2016 y miembro de la red de J-PAL, SIEF y BID desde el 2012. Miembro permanente de la Asociación de Estudios Latinoamericanos (LASA).

Es especialista en evaluación de políticas y programas públicos con gobiernos locales, organizaciones de la sociedad civil, organismos internacionales, fundaciones privadas y Universidades.

A partir del trabajo en colonias marginadas de Guadalajara, empezó a combinar el diseño de intervenciones, con la capacitación de grupos y la prevención de la violencia, entre otras cosas. Todos sus proyectos los realiza desde una perspectiva de género y de derechos humanos.

Es Psicoterapeuta Gestalt desde 1996, con especialidad de trabajo con niños y adolescentes.

Libros recientes:

(2019) Desarrollo Local y Migración. Un análisis microeconómico de la migración Jalisco-Estados Unidos, Universidad de Guadalajara.

(2018) Trabajo infantil y forzado en la cadena de suministros de la industria de la moda en México, editado por LEES.

(2018) Evaluación del programa de Fortalecimiento de las capacidades del Gobierno Mexicano para el enjuiciamiento de casos de trata de personas con enfoque de derechos humanos y mejora de los sistemas de protección a víctimas. Informe, OIM.

(2015) Marginación, Violencia y Grupos Callejeros. Una primera aproximación a la trampa de la pobreza; Editado por la Universidad de Guadalajara.

(2008) Poder y Resistencia, el proceso de permanencia de los niños de la calle en la Ciudad de México, Libro editado por Plaza y Valdés.

En 1999 recibió el premio a la mejor investigación de la Universidad Autónoma Metropolitana por el trabajo titulado: "El Narcotráfico en México ¿Un problema de seguridad Nacional?".

Además de contar con múltiples artículos y conferencias a nivel nacional e internacional.